



Se le prescribió al hijo de Adam una parte de la fornicación de la que no puede escapar: los ojos fornican con la vista, los oídos fornican cuando escuchan, la lengua fornicar cuando habla, la mano fornicar cuando toca, la pierna fornicar cuando camina, el corazón desea y anhela y todo esto es confirmado o desmentido con los genitales.

Se transmitió de Abu Huraira, Allah esté complacido con él, que dijo el Profeta, Allah le bendiga y le dé paz: “Le ha sido prescrita, irremediamente, al hijo de Adam, su parte de adulteración: la adulteración de los ojos es la mirada de aquello que no le está permitido mirar; la adulteración de los oídos es cuando oyen lo que no tienen que oír; la adulteración de la lengua es cuando dice lo que no tiene que decir; la de la mano cuando coge lo que no le pertenece; la del pie cuando va donde no debe; y la del corazón cuando tiene deseos y apetitos que son ilícitos. Y todo ello lo aprueban o desmienten los órganos sexuales.”

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Significado del hadiz: la persona caerá en la fornicación inevitablemente excepto a quien Alah protege, después el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- mencionó los ejemplos de ello: “el ojo fornicar con la vista” es decir: un hombre cuando mira a una mujer que no le es lícita aunque sea sin deseo es una forma de fornicación y es la llamada fornicación del ojo” “los oídos fornicar cuando escuchan” es decir: cuando un hombre escucha a una mujer hablar y siente placer con su voz esa es la fornicación del oído” de la misma forma “la mano fornicar cuando toca” es decir lo que puede hacer la mano, tocar, acariciar etc. “la pierna fornicar cuando camina” es decir si la persona camina hacia algún lugar a los lugares de corrupción por ejemplo, o escucha a una mujer hablar y camina hacia ella o cuando mira a una mujer y la comienza a seguir son ejemplos de la fornicación de los pies. “El corazón desea y anhela” es decir: se llena de estas cosas y se aferra a las mujeres esa es la fornicación del corazón. “todo esto es confirmado o desmentido con los genitales” es decir cuando una persona fornicar con sus genitales -Alah nos proteja de eso- entonces ha confirmado la fornicación de todos sus miembros, pero si no fornicar con sus genitales, sino que se preserva y cuida de sí mismo entonces desmentirá la fornicación de los otros miembros. Esto es una advertencia sobre el peligro de apegarse a las mujeres tanto con los oídos, como con los ojos, las manos y el dirigirse a ellas, también de aferrarse a ellas con el

corazón todo esto son tipos de fornicación -Alah nos proteja-la persona racional debe cuidar que sus miembros estén aferrados a las tentaciones carnales.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/8898>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

